
【
２
０
２
３
年
最
大
の
悩
み
が
襲
っ
て
き
た
】 

気
づ
け
ば
今
年
も
あ
と
２
カ
月
を
切
り
ま
し
た
。
お
そ
ら
く
人
生
で

『
暑
い
』
と
い
う
言
葉
を
一
番
使
っ
た
年
に
な
る
こ
と
は
間
違
い
な
さ

そ
う
で
す
が
、
皆
さ
ん
は
い
か
が
で
し
た
で
し
ょ
う
か
？ 

そ
し
て
現
在
非
常
に
悩
ん
で
い
る
の
が
、『
年
賀
状
じ
ま
い
』 

毎
年
十
二
月
に
に
な
る
と
、
重
い
腰
を
上
げ
て
、「
や
る
か
ぁ
」 

「
い
や
、
ま
だ
い
っ
か
ぁ
」「
今
日
こ
そ
は
！
」「
や
っ
ぱ
り
今
日
は
も
う

お
酒
飲
ん
じ
ゃ
っ
た
し
、
明
日
だ
な
。
」 

と
、
葛
藤
を
繰
り
返
し
、
ギ
リ
ッ
ギ
リ
で
仕
上
げ
て
い
た
あ
の
年
賀
状
。

毎
回
ち
ゃ
ん
と
手
書
き
で
そ
の
人
向
け
に
メ
ッ
セ-

ジ
を
記
入
し
て
い

た
の
で
す
が
、
実
は
２
０
２
３
年
の
年
賀
状
か
ら
グ
ル-

プ
Ｌ
Ｉ
Ｎ
Ｅ
で

い
っ
ぺ
ん
に
送
っ
て
済
ま
せ
る
。
と
い
う
、
何
と
も
簡
単
で
荒
業
な
方
法

で
年
賀
状
を
送
っ
て
く
る
友
人
が
も
の
す
ご
く
増
え
て
き
ま
し
た
。 

心
の
な
か
で
は
、
な
ん
と
羨
ま
し
い
！
と
思
い
な
が
ら
も
、 

『
気
持
ち
が
伝
わ
ら
な
い
よ
ね
。
』
な
ん
て
妻
に
話
し
た
り
し
て
、 

ど
こ
か
悔
し
さ
ま
で
感
じ
て
お
り
ま
し
た
。
た
だ
気
づ
け
ば
も
う
十
一

月
。
。
。
あ
ぁ
ど
う
し
よ
う
。
今
年
は
家
族
で
の
行
事
も
無
か
っ
た
か
ら
、

家
族
写
真
も
撮
っ
て
も
ら
っ
て
な
い
。
バ
エ
る
写
真
な
ん
て
、
僕
の
ス
マ

ホ
に
は
入
っ
て
な
い
。
見
返
す
と
車
の
画
像
ば
か
り
。 

で
も
実
は
今
年
僕
は
厄
年
。
し
か
も
本
厄
。(

先
日
お
客
様
に
言
わ
れ
る

ま
で
忘
れ
て
た
け
ど(

笑)
 
)

厄
年
に
は
新
し
い
こ
と
を
始
め
な
い
方
が

良
い
と
か
言
う
し
。
あ
ぁ
ど
う
し
よ
う
。
こ
の
Ｗ
Ａ
Ｋ
Ｕ
通
を
読
ん
で
い

る
友
人
よ
。
来
年
の
年
賀
状
が
届
か
な
か
っ
た
時
に
は
、『
タ
ツ
ロ-
は
楽

を
選
ん
だ
な
』
と
笑
っ
て
や
っ
て
く
れ
。
で
も
届
い
た
と
き
に
は
『
頑
張

っ
た
な
』
と
褒
め
て
く
れ
。 

と
ま
ぁ
。
今
年
最
大
の
悩
み
が
何
と
も
小
さ
く
て
す
み
ま
せ
ん
。 

 

今
年
も
一
年
こ
の
く
だ
ら
な
い
Ｗ
Ａ
Ｋ
Ｕ
通
を
読
ん 

で
い
た
だ
き
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。 

来
年
も
よ
ろ
し
く
お
願
い
致
し
ま
す
。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

WAKU WAKU 通信 
～あなたにほんの少しのワクワクを届けたい～ 

 

※WAKU通は過去にパレスオートセンター、又は車買取オレンジをご利用いただいたお客様にお送りしております。 
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営業時間 平日：9:30~18:30 土日祝：9:00~18:00 毎週火曜定休 

2311号 

タ
ツ
ロ
ー
の
独
り
言 

来年1月から車検通らない車が続出のおそれあり!? 

今まで車検の際にヘッドライトのロービーム

で計測が困難な時は、ハイビームで計測し、車検

を通していたのですが、来年 1 月からはロービ

ームで計測できない車両は、車検不適合になる

よ！というニュースです。これ、殆どの方は 

『何のこっちゃ？』という感じだと思います

が、実は僕ら車屋サイドからすると、震える様な

変更なのです。なぜなら、普段車検に行っていて

ロービームで計測不良になる車って、かなりあ

るんです(汗 

原因はレンズ表面の劣化、内部反射板劣化、プ

ロジェクターのくもりなどで、光量が足りなか

ったり、カットラインが出なかったりするため

です。最悪の場合ヘッドライトを交換しなけれ

ばならなくなるので、とんでもない金額がかか

ってしまう恐れがあります。今まで車検に通っ

ていたけど今後通らない車があるかもしれない

のでその時はご相談させてください<m(__)m> 

自分の車のナンバー(4桁の数字)と同じ方に 

【 を

プレゼント☆イマスグ確認してみてください♪ 

9508 9724  294  9628 

825 3218 3316 9101 

2569 1865 8424 6484 

435 1801    7 9207 

5417 7921 6324 8530 

9698 5248 3595 6792 

2766  8677  5930  8853 

7848  3376  6093  6466 

 114  6103  7175  7127 

 710   525  7932  5813 

 245  3587  9152  7610 

2962  1757  6311  6681 

 
お知らせ：年末年始休暇は 12/29(金)~1/4(木)までお休みになります。ご了承くださいませ。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

毎回、当店のスタッフをあるひとつのテーマをもとに紹介するコーナー☆ 

今回のテーマは です☆ 

中古車のプロが語る～車の豆知識講座～ 

【任意保険の 1等級ダウン事故ってご存知ですか？】 

 「車両保険は使うと保険料が高くなるから、なるべく使わない方がいい」 

こんな話は聞いたことがある方も多いかもしれません。通常事故をして、任意保険を使う際には今の等

級から 3 等級下がってしまいます。その為、次の更新の際に保険料がグッと上がってしまいます。 

しかし!!車両保険に加入していると、1等級しかダウンせずに保険金を受け取れる場合もあるのです！

そういう時は積極的に保険を使った方が良い場合が多いので、知っているとお得ですよ♪ 

① 火災・爆発(家が火事になって車が燃えた場合でも OK！) 

②盗難 ③いたずら ④飛び石や強風の時の飛来物などによってできた傷（ガラス交換も含む） 

⑤台風、竜巻、洪水または高潮による損害  

これらによる損害は 1等級しかダウンしないので、いたずらされて諦めていたり、飛び石当たって 

へこんでいるあなた！車両保険に加入しているか、まずは確認して、ご連絡くださいね(#^^#) 

店長 星野修平 サービス  内山武 課長  小田ルリ子 

業務  桜井雅代 受付  宮口朋美 車検・洗車   荻荘直俊 

工場長 佐藤大輔   

今年は何と言っても子供の成長

です。昨年 4月に産まれた我が家

の長男ですが、ちょうど 1 歳にな

る頃歩けるようになり、先月から

保育園にも通い始めまし 

た。パパ、ママと呼んで 

くれる日も近そうです。 

家族でサッカー日本代表を観戦に

行ったことです。久保選手はベン

チで残念でしたが、選手たちの迫

力、スピード、そして会場の一体感

を見る事で、子供たちも 

何かを感じ取ってくれた 

ら良いなと思います。 

今年の初めに愛犬が急死して、とて

も悲しい思いをしました。半年後、

生後 2か月の保護猫の「むぎ」がや

ってきました。 今では 3 歳になる

先住猫と一緒に毎日大 

騒ぎです。家の壁が 

ボロボロに…。 

コロナ禍でなかなか会う事が出来

なかった親戚や友人に会えた事で

す。姪がコロナ禍の結婚式だった

為、ようやく今年になって夫婦に

会えたり、叔父にも何十 

年ぶり再会でき、変わら 

ず元気 

階段を使ってするグリコという遊

びで、あいこが出たらヨーグルト

で進むのが普通だと思っていたの

ですが、ローカルルールだった事

が発覚して驚きました。 

全国共通ルールだと思 

っていたのに…。 

数年ぶりにミニバンを購入しまし

た！子供も大きくなってきて前の

車が狭く感じていたので乗り替え

ましたが、車内が広く子供達も喜

んでいます。スライド 

ドアも使いやすくお出 

掛けが増えそうです。 

10 代の頃から仲の良い友人が結

婚したことです。連絡する度に充

実した独身生活の話を聞いていた

ので、本人から結婚報告を聞いた

ときには今年一番の 

「本当に！？」が出 

ました(笑) 

フロント 長谷川竜嗣   

今年はテレビを買いました。最近

ずっと不調で画面が映ったり映ら

なかったりしていたので買い替え

ました。新しいのはサイズを大き

くしても軽いし、明る 

く見やすくなったので 

良かったです。 

長女の保育園入園です。3月まで通っていた保育園か

ら、市の入園調整の関係で別の園に転園しなくてはな

らなくなった事です。毎日楽しそうに通園 

できているので、結果的には良かったと 

思っています。 営業 宮川真   コーティング 岩波楓  

今年は悲喜交々な年でした。その中でも幸せなこと

の 1 つが結婚です。フォトウェディングも最高の天

候に恵まれました。大好きな海で夕日を 

バックに撮ってもらい、出来上がりが 

楽しみです。 

私の個人的ニュースは趣味でやっ

ている水槽レイアウトのコンテス

トに初めて応募してみたことで

す。結果は残念なものでしたが、ま

た来年も挑戦してみた 

いと思います。 

サービス 菅原崇広   


